

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa ,atas berkat dan karunia nya yang memberikan kebijaksanaan,kesabaran dan kekuatan kepada penulis sehingga dapat melaksanakan penelitian dan menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini berjudul **“Persepsi Mahasiswa Biologi Terhadap Perpustakaan Unimed Dalam Menunjang Perkuliahan Dengan Hasil Belajar Mahasiswa Jurusan Biologi FMIPA Tahun Akademik 2013/2014”**.Disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada bapak Drs.ToyoManurung,M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan masukan serta saran saran kepada penulis dari sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hj.Cicik Suryani, M.Si, Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes, dan Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, yang telah banyak memberikan masukan dan saran saran yang mendukung mulai sejak awal sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak Ibu dosen serta Staf dan Pegawai Jurusan Biologi yang telah banyak membantu penulis selama penelitian hingga selesai selama penyusunan skripsi ini.

Teristimewa saya sampaikan kepada Ayahanda R. Sinaga dan Ibunda N. Tampubolon serta abang abang saya Ulisyah Putra Sinaga, Putra Rizki Sinaga dan adik saya Nelmiati Putri Sinaga serta sanak keluarga yang telah memberikan dorongan dan masukan kepada penulis agar dapat menyelesaikan studi di Unimed.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kesalahan baik dari segi isi, tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dan bersifat positif demi sempurnanya skripsi ini.Kiranya isi skripsi bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, April 2014

Penulis

**RahmadAgusSinaga**  
**NIM. 408341044**